

Revue de presse

24 janvier 2020



La Provence

SAINT-MITRE-LES-REMPARTS ● Ils ont porté haut les couleurs de la ville. L'école de théâtre "Teatro School" a été créée en 2017 par la compagnie "Les Décoiffeurs de girafes". Elle compte 45 membres. Sa présidente est Sonia Perez et Philippe Coste le trésorier; Cette compagnie accueille et forme petits et grands à la pratique théâtrale et au théâtre d'improvisation. Animée par une équipe de comédiens professionnels, cette saison 2019-2020 a vu naître sa première troupe ado d'improvisation théâtrale "Les SMS" (Saint-Mitre en Scène) composée des jeunes talents confirmés de l'école qui ont souhaité mener l'aventure extraordinaire du match d'improvisation. Ce samedi 18 janvier, ils ont répondu à l'appel des "Zoom" de la MJC de Lambesc pour une rencontre durant laquelle ils ont porté haut les couleurs artistiques et culturelles de Saint-Mitre Les Remparts. D'improvisations en contraintes de jeux, de belles histoires en idées folles et créatrices, les deux équipes ont montré que la relève est bien là "Je suis toujours ému et fier de voir l'engouement, l'enthousiasme



et le plaisir que les jeunes mettent au service de cette discipline de l'imaginaire, du partage, de la rencontre et de ces premières scènes" confie Philippe Coste.

→ Les Décoiffeurs de Girafes : lesdecoiffeursdegirafes@gmail.com
☎ 06 99 96 48 94.